

## L'EVANGILE (Mc 6, 30-34)

Les Apôtres se réunirent auprès de Jésus, et lui annoncèrent tout ce qu'ils avaient fait et enseigné. Il leur dit : « Venez à l'écart dans un endroit désert, et reposez-vous un peu. » De fait, ceux qui arrivaient et ceux qui partaient étaient nombreux, et l'on n'avait même pas le temps de manger. Alors, ils partirent en barque pour un endroit désert, à l'écart. Les gens les virent s'éloigner, et beaucoup comprirent leur intention. Alors, à pied, de toutes les villes, ils coururent là-bas et arrivèrent avant eux. En débarquant, Jésus vit une grande foule. Il fut saisi de compassion envers eux, parce qu'ils étaient comme des brebis sans berger. Alors, il se mit à les enseigner longuement.

## SAINTE FAUSTINE A ÉCRIT DANS SON « PETIT JOURNAL » :

### (P.J. 1212,1213)

***Aujourd'hui, amène-moi les âmes des prêtres, des religieux et des religieuses, et immerge-les dans mon insondable miséricorde.***

*Père Éternel, regarde avec miséricorde les élus de ta vigne, les âmes des prêtres, des religieux et des religieuses, et comble-les de ta bénédiction. Par le coeur de ton Fils, dans lequel elles demeurent, accorde-leur la force de ta lumière, afin qu'elles puissent conduire les autres sur le chemin du salut et que tous chantent ensemble la gloire de ton insondable miséricorde pour les siècles des siècles. Amen.*

- ➔ Jésus m'invite, afin que j'amène à Lui les âmes des prêtres et des âmes religieuses, afin qu'ils puissent conduire les autres sur le chemin du salut. Est-ce que je le fais ?
- ➔ Est-ce qu'il y a en moi un désir de chanter avec l'Eglise en l'honneur de l'insondable miséricorde Divine pour les siècles ?